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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

分割 

 

 

（6番） 

平 田 文 夫 

 

 

１．「まち・ひと・しごと創生」の「地域人口ビジョンの策定に

ついて 
◆過去 10 年の人口動向の検証と総括を。 

◆地域の実情に応じた「対象期間」の考えは。 

◆人口現状分析の基本的な考えは。 

◆人口の将来展望とその期間設定に対する基本的な考え方は。 

◆本町の目指すべき将来の方向についての考えは。 

２．「地方版総合戦略」の策定について 

◆議会に対していつの時点で総合戦略策定の連携を求めるのか。 

◆国の総合戦略が定める政策分野(4 項目)に対する基本的な考え

は。 

◆国が求める政策評価の考えは。 

◆人材育成基本方針見直しの考えは。 

◆職員の意識改革については。 

 

２ 

 

 

分割 

（11番） 

髙 宮 陽 一 

１．高齢者の支援策について 
◆要支援 1・要支援 2 の人は従来どおりのサービスが受けられる

か。 

◆介護保険対象外の利用者について、従来どおり利用できるよう

事業者に対して介護報酬相当額を支援する考えは。 

２．隠岐の島町のまちづくり(地域創生)について 

◆国の地方創生戦略をどう受け止めているか。 

◆合併後の施策を総括し新しいまちづくりの初年度とすべき組

織・施策の検討は。 

 

３ 

 

分割 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

１．隠岐世界ジオパークの活用について 
◆「隠岐世界ジオパーク活用推進協議会」での協議内容は。 

◆その結果を反映させる具体的施策とは。 

◆世界認定に即した環境の整備とは何か。 

◆毒性の強い薬剤の散布は、隠岐世界ジオパークのイメージダウ

ンにつながると懸念されるが町長の考えは。 

２．松枯対策について 
◆浄土ケ浦、白島、ローソク島周辺での薬剤の空中散布に将来展

望はあるのか。 

◆空散、地上散布に使用されるスミパインは毒性が強く、県内で

は隠岐の島町だけで散布されている。中止すべきではないか。 

◆中地区の防風林の保全は薬剤の樹幹注入と林床の手入れなどに

絞るべきではないか。 

 

４ 

 

分割 

（14番） 

池 田 信 博 

１．ふるさと納税制度について 
◆島の活性化のため納税制度を見直すべきと考えるが町長の考え

は。 

２．議会に対する事業計画の説明責任について 
 ◆議会に対する事業計画の詳細説明手法について、改善方法を構

築すべき。 
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５ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

１．人口減少に歯止めをかけるための施策について 
◆大規模事業所・水産物加工場の設置についての考えは。 

◆臨時職員などの非正規雇用の雇用環境の改善策は。 

２．荒廃した森林を回復するための林道網の整備について 
◆林道作業道の整備について計画的に進めるべきではないか。 

 

６ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．今後の行政運営について 
◆自治体運営についてどう認識し、今後の行政運営の取組みにつ

いてどのように進めていく考えか。 

◆行政経営計画の策定の必要性について町長の考えは。 

 

７ 

 

一括 

（1番） 

西 尾 幸太郎 

１．隠岐の島ウルトラマラソンについて 
◆隠岐の島ウルトラマラソンの通年活用の考えは。 

◆新規の来島型イベント事業の実施と、参加ランナーへのウルト

ラマラソン事業費の更なる協力要請の考えは。 

◆隠岐の島ウルトラマラソンの今後についての考えは。 

 


